

# L'Écriture préférée de Maja

Par Maja Kralj et Noelle Lambert Barrus  
(D'après une histoire vraie)

*Cette histoire se passe en Slovénie.*

Maja s'assoit sur les marches de sa maison et pose son menton sur ses mains. Le soleil brille et ses rayons chauds traversent les grands arbres. L'air dégage une odeur d'aiguilles de pin fraîches.

Mami sort et s'assoit à côté de Maja. « À quoi penses-tu ?

– À la prochaine leçon de la Primaire où je vais devoir citer mon Écriture préférée, explique Maja. Le problème, c'est que je n'en ai pas. Et je ne sais pas laquelle choisir. »



Mami hoche la tête. « C'est vrai que ce n'est pas facile de choisir son Écriture préférée. » Elle regarde les arbres, puis se lève. « J'ai une idée. »

Mami retourne à l'intérieur. Quand elle ressort, elle tient ses Écritures. « Commençons par une histoire. Quelle est ton histoire préférée dans les Écritures ? »

Maja réfléchit quelques instants. « J'aime l'histoire de Jésus qui rend visite aux Néphites. »

Mami feuillette les pages du Livre de Mormon. « Cette histoire commence dans 3 Néphi. » Elle montre la page du doigt. « Lisons à tour de rôle et cherchons les versets que nous aimons. »

Maja acquiesce et écoute Mami qui commence à lire. Elle lit l'histoire de Jésus-Christ appelant ses disciples. Elle lit ensuite des passages sur les artisans de paix et la prière.

C'est maintenant au tour de Maja. Après avoir lu l'un des versets, elle s'arrête. Elle a l'impression que le soleil brille tellement fort qu'il remplit son cœur.

Elle lève les yeux vers Mami. « J'aime beaucoup ce verset.

– Moi aussi. Pourquoi l'aimes-tu autant ? » lui demande Mami.

Maja hausse les épaules et esquisse un grand sourire. « Il parle de Jésus. Et lorsque je le lis, je me sens heureuse. »

Mami lui rend son sourire. « C'est une excellente façon de savoir que tu as trouvé une de tes Écritures préférées. Tu veux lire ce verset à la Primaire ? »

\* 3 Néphi 15:9.



Maja acquiesce avec enthousiasme. « Tu m'aideras à l'apprendre par cœur ?

– Bien sûr ! » répond Mami.

Mami et Maja s'entraînent à apprendre ce verset un mot à la fois. Pendant ce temps, les oiseaux gazouillent dans les arbres, comme s'ils essayaient eux aussi de l'apprendre.

Maja s'entraîne toute la semaine à mémoriser sa nouvelle Écriture préférée. Le dimanche matin, elle est un peu inquiète. Elle s'entraîne à réciter son verset pendant tout le

trajet menant à l'église.

Il n'y a pas beaucoup d'enfants à la Primaire avec Maja. Pourtant, en entrant dans la salle, elle a l'impression d'avoir des papillons dans le ventre.

Lorsque c'est à son tour de parler, Maja se lève et prend une grande inspiration. « Voici, je suis la loi et la lumière, récite-t-elle. Regardez vers moi et persévérez jusqu'à la fin, et vous vivrez ; car à celui qui persévère jusqu'à la fin, je donnerai la vie éternelle\* »

Une fois que Maja a terminé, elle s'assoit et sourit. Elle a réussi ! Les papillons qu'elle ressentait ont disparu et la sensation de chaleur et de soleil est revenue. Elle sait que son Écriture préférée lui procurera ce sentiment chaque fois qu'elle en aura besoin. ●



**Aujourd'hui encore, l'Écriture que Maja a apprise pour la Primaire lui apporte un sentiment de chaleur et de réconfort ! Quelle est ton Écriture préférée ?**